

## 24 DE JUNIO. EXPOSICIÓN DE LOS ALUMNOS/AS DEL TALLER DE PINTURA DE MENGÍBAR

El día 24 de Junio, una nueva exposición hacía su presentación . Se trata de la inauguración de la Exposición de Pintura, de los alumnos y alumnas del Taller de Pintura de Mengíbar, a la que han titulado "Colores y Texturas"

Esta exposición se podrá visitar durante los días 24 de junio al 1 de julio de 18:00 a 21:30 horas.

Nuevamente se ha vuelto a utilizar, para esta exposición, la sala de Exposiciones de "La Torre"

Han expuesto las siguientes personas que han expuesto son las siguientes:

Dolores Torres Lorente, Antonia Gálvez Barranco, Manuela García Castillo, Manuel Liébana Gámez, Juanita Chica del Moral, María Cintas Galán, Marlis Repsol, Carrillo, Ramoni Calleja Vacas, Maribel Balbín Garrido, Josefa Macias Arellano, Juanita Saeta Soler, Antonio Medina Menéndez y Jesús Lerma.

Profesor: Martín Berrio.

### FOTOS

Os dejo introducción que para esta exposición ha hecho Martín Berrio:

Colores v Texturas

...  
y otro curso que dejamos atrás. Como siempre, y como broche final "la exposición de trabajos realizados por los alumnos y alumnos asistentes al taller".

Uno de los objetivos programados desde el principio del curso fue intentar conseguir una creatividad que se acercara a la realidad de cuanto nos rodeo\* Creo que en algunos casos casi era imposible imaginar que se llegara al nivel que algunos han llegado ya que se observa una exquisita y refinada sensibilidad en determinados trabajos, sobre todo en bodegones.

En relación con el paisaje existe un alto nivel en la captación del mismo, ya que el espectador puede observar un alto dominio de la perspectiva con un colorido ideal en cada caso.

Después de esto, tengo que felicitar al conjunto de alumnos y alumnas por los trabajos realizados y por el Interés que han demostrado para conseguir esta exposición, a la vez que los animo a seguir adelante en este mundo de la creatividad.

Así mismo tengo que agradecer al Ayuntamiento de Mengíbar y a la Concejalía de Cultura de dicho ayuntamiento su interés por el funcionamiento de estos talleres, recordando que la formación y la cultura pueden considerarse como algo indestructible que existirá siempre en la persona, y por lo tanto como la inversión más positiva que el Excelentísimo Ayuntamiento puede realizar.